

FORKOPIMDA

Bhabinkamtibmas Polsek Nagrak Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis dan DDS untuk Tingkatkan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIKMDA.COM

Apr 30, 2024 - 14:38



Bhabinkamtibmas Polsek Nagrak Polres Sukabumi Gelar Patroli Dialogis dan DDS untuk Tingkatkan Keamanan

Sebagai upaya untuk meningkatkan kerjasama dan keamanan di Desa Nagrak Utara, Kecamatan Nagrak, Kabupaten Sukabumi, Anggota Bhabinkamtibmas melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) serta Patroli Dialogis dan

Anjongsana. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.30 WIB dan diadakan di Kp. Sinagar, dengan tujuan mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat setempat.

Selama kegiatan, anggota Bhabinkamtibmas berkunjung ke rumah-rumah warga serta perangkat desa, mengadakan dialog langsung untuk membahas berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk mendeteksi dini potensi gangguan keamanan dan mencegah terjadinya tindak pidana yang dapat mengganggu ketentraman warga.

Pada kesempatan ini, petugas Bhabinkamtibmas juga menyampaikan informasi dan himbauan penting mengenai cara-cara pencegahan kejahatan, pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian, serta pentingnya partisipasi aktif dari warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Dialog yang terjalin diharapkan membuka ruang bagi warga untuk lebih terbuka menyampaikan kekhawatiran dan masukan terkait dengan situasi keamanan di Desa Nagrak Utara.

Kegiatan ini diakhiri dengan situasi yang kondusif, dimana seluruh elemen masyarakat menyambut baik inisiatif dari Polsek Nagrak dan menunjukkan dukungan penuh terhadap upaya-upaya yang dilakukan untuk menjaga keamanan desa. Kapolsek Nagrak menyatakan bahwa kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara berkala sebagai bagian dari komitmen kepolisian dalam menjaga dan memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan tercipta situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Desa Nagrak Utara, sekaligus memperkuat hubungan antara masyarakat dengan aparat kepolisian di wilayah tersebut.